
Bürgermeister Halbe teilt dem Ausschuss mit, dass er zusammen mit dem städtischen 
Baubetriebshof eine Ortsbesichtigung durchgeführt hat. Bei der Ortsbesichtigung wurde 
festgestellt, dass sehr unterschiedliche Bäume vorhanden sind, jedoch keine Gefährdung gesehen 
wurde. Um hier einen Kompromiss zu finden, wurde entschieden, dass die dort stehenden Fichten 
entfernt werden können.  
Bei einer Ortsbesichtigung zusammen mit Vertretern der GeWoSie wurde weiterhin festgestellt, 
dass 2 Laubbäume in der Nähe eines Mehrfamilienhauses gefährdend sind, die entfernt werden 
sollen. Die GeWoSie hat sich bereit erklärt, die Kosten für den notwendigen Steiger zu 
übernehmen. 


